

- 34 adhérentes inscrites l'année dernière ne sont pas (encore ?) revenues mais certaines ont déjà annoncé leur retour et l'effectif ne pourra être comparé qu'en fin d'année.
- La fréquentation est de plus en plus assidue. Pour résoudre ce problème, nous envisageons de ne plus autoriser à suivre deux cours consécutifs et/ou faire se succéder deux cours identiques pour éviter la tentation "d'enchaîner" les cours et laisser ainsi la place aux autres.
- De plus, devant le succès remporté par le cours supplémentaire du mardi matin, et toujours dans le souci d'alléger le nombre de participants par cours, nous envisageons d'ajouter un cours le jeudi matin à 8h55 à partir de janvier 2015, et éventuellement aussi un troisième cours le vendredi. Il reste à s'assurer que Sophie et Pauline sont d'accord. Sophie se chargerait des trois cours du jeudi matin et Pauline de ceux du vendredi.
- La cotisation est passée de 117€ à 119 €, soit 2 € d'augmentation et passera, sauf événement imprévu, à 120 € en 2015-2016. Ce montant reste nettement inférieur aux offres du secteur. Pour janvier et pour Pâques, nous resterons à 85 et 45 €. Nous précisons que cette cotisation est « non-remboursable » et « non-divisible ».

VOTE DU RAPPORT MORAL

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER

Le compte de résultat de l'exercice 2013-2014 fait apparaître un excédent de **1349.38 euros**

VOTE DU RAPPORT FINANCIER

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

Questions diverses

- Il s'avère nécessaire d'avoir un peu de sang neuf au sein de notre comité directeur. Notre appel est entendu et nous accueillons deux nouveaux membres :

. Nicole CHATELAIN et
. Véronique MARTEL

- Il est rappelé que nous pouvons fournir une licence à celles qui le souhaitent mais qu'elles sont réservées aux personnes ayant payé la totalité du montant de l'adhésion à Sport Détente, qu'elles fréquentent les cours ou pas.
- Notre Présidente insiste encore et toujours sur l'importance des certificats médicaux. Même si un progrès est constaté, à mi-novembre, il en manque encore 7.
- Par ailleurs, il paraîtrait juste que les personnes qui ont commencé à suivre les cours s'acquittent de leur cotisation avant les vacances de la Toussaint. C'est un gros risque

- d'accepter en cours les personnes qui ne sont pas en règle et il est simple, pour chaque adhérent, de prévoir à l'avance une visite chez le médecin.
- Les adresses Internet posent toujours les mêmes problèmes. Adresses peu claires ou incorrectes et retour de certains emails. Ce moyen de communication reste de loin le plus pratique. Il est bien aussi d'accuser réception, voire de commenter les emails. Notre Présidente aurait ainsi l'assurance qu'ils ont été lus et qu'ils suscitent un certain intérêt.
 - Il est une fois de plus rappelé qu'il faut essayer d'arriver à l'heure et changer de chaussures pour les cours.
 - Nous souhaitons rester fidèles à la traditionnelle Galette des Rois mais la répétition de l'événement et le lieu ne sont pas propices aux échanges et compliquent l'organisation. Il est donc décidé de faire une seule dégustation mais il nous faudrait un local. La solution viendra en fin de soirée lorsque M. Manfredi nous propose la petite salle des Fêtes, ce dont nous le remercions vivement. Nous informerons nos adhérent(e)s dès que la date sera fixée.
 - Pour le pique-nique, nous en avons eu la chance en juin dernier de bénéficier encore de l'île des Cygnes. Nous sommes vraiment privilégiés à ce titre. La soirée fut agréable et notre buffet très appétissant, comme toujours. Rendez-vous l'année prochaine, peut-être ?
 - Il reste encore des serviettes, (sauf le coloris framboise) et des tee-shirts qui sont offerts pour l'achat d'une serviette en fonction des tailles disponibles (plutôt petites !!).
 - Une nouvelle sortie est proposée. Nous avons opté cette année pour une réflexion souriante avec la pièce « Pendant ce temps là, Simone veille ... ». Nous serons 47 à nous rendre au théâtre Comédie Bastille à Paris, le 17 décembre prochain. Sport Détente participe pour 12 € sur chaque place prise par une adhérente (ou adhérent).

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 20h30.

L'A.G. est suivie d'un apéritif, offert par l'association, et d'un dîner.

Lorenza Bodart-Démoulins,
Présidente

Michèle Guerra,
Trésorière

Sylviane Saulay,
Secrétaire